



2月6日 遊ぼう DAY アンケート

“きらきらわくわく”した場面は？

・家作り(ごっこ遊び)、かくれんぼ

・紐ゴマ遊び、雪山でそり遊び

・1回目の遊ぼう DAY は、絵を描いたり、どんぐりを転がしたり、工作をしたりでしたが、今回はずっと体を動かしていました。縄跳び・跳び箱・鉄棒・コマなど、次から次へと「あれやりたい！これやりたい！」といういろいろな遊びを見ることができました。



・何人かで集まって、かるたをして遊んでいたのですが、絵札がなかなか取れず悔しそうにしている子や取れて嬉しそうにしている子、色々いました。

・かまくらづくり、チューブ滑り、おままごと(ごっこ遊び)



・大縄・跳び箱・鉄棒・コマの遊びを楽しんでいました。家ではなかなかできない事なので、楽しそうにしている姿を見られてよかったです。

どのような成長を感じましたか？

思考力の芽生え

・自分の意見と相手の意見に折り合いをつけながら、互いに最善策を見つけようとする姿が見られました。

・保護者や友達に、自分なりに解釈した遊び方を教えていた。右利きだと紐は反時計回り、左利きだと時計回りということがわかっていた。

道徳性・規範意識の芽生え

・片付けの声がかかるとすぐに動いて、友達と一緒に片付ける姿が見られました。たまたまかもしれませんが、言われた事がしっかり出来ていたのうれしく思いました。



数量・図形、文字等への関心・感覚

・絵札が取れると3枚取れた、5枚取れたと嬉しそうに数えていました。それを見て、ちゃんと数字が数えられるようになったなあと改めて思いました。

健康な心と体

・うまくコマを回すことが出来ずにいましたが、諦めずに何度も挑戦する姿が見られて成長を感じました。

自然との関わり

・雪の性質を理解して、硬い雪とやわらかい雪を使い分けてケーキを作ったり、かまくらづくりをしたりしていました。

社会生活との関わり

・1人である子に「一緒にやらない？」と声をかける場面も見られて良かったです。

自立心

・「まほうのじゅうたん」で滑った後に1人で引っ張っていく姿。手伝うかと声を掛けても頑なに断っていたので、こだわりも感じた。

本日の感想は？

・入園前は心配でしたが、今は存分に自分を表現出来るようになりました。(内弁慶は変わらないですが) 小学校に上がって新環境になればまた変わると思いますが、幼稚園での経験が自信になってくれることを期待しています。残り短い期間ですが引き続きよろしくお願いします。

・3年間最後の集大成として親子で目一杯楽しませていただきました。先生達が日々、子どもたちの興味・関心を的確にキャッチし、安全にのびのびと遊べる環境を整えてくださっているのだと改めて思いました。子ども同士の世界でも日々様々なことが起こり、時には衝突することもある中で、良い関係を築いてきたんだろうと実感しました。



・遊び場と言って、みんなでいろいろな場所をあっという間に作ったり、ご飯を用意してくれたりした。ホールの家から買い物に出かけて大きな袋にたくさん詰め込んで帰ってきて、普段の生活で“まとめ買い”している様子をそのまま再現していて生活経験が遊びにつながっていると感じた。

・かくれんぼでは隠れるレベルが上がっていて驚いた。子どもたちが知恵を絞っていることが分かった。

アンケートの御協力、ありがとうございました。